



あひるぐみだより

尚徳福祉会 生麦保育園 平成28年9月1日発行



発行者：

まだまだ暑い日は続きそうですが、木陰では涼しい風も感じられるようになってきました。これから少しずつ暑さも和らいでいきますので、秋を見つけに散歩に出掛けて、自然とのふれあいを多く持っていきます。夏の疲れも出やすい頃ですので、健康面にも気を付けて過ごしたいと思います。



★水遊びの楽しいね★

水遊びが始まり2ヶ月が経ちます。最初は顔に水がかかるとびっくりした表情の子も、回数を重ねるごとに水と仲良くなり、「キャー!!」とはしゃぐ姿が見られるようになりました。たらいに氷を入れて“氷遊び”をした時は「つめたーい!!」とみんな大喜び。毎日の準備やお洗濯、ありがとうございます。

★食事の様子★

暑い夏でしたが、給食をよく食べて元気に過ごすことができました。スプーンやフォークを使って自分で食べようと意欲的な姿が見られます。お皿やお椀を持ち上げて「おかわりー!!」と元気な声が聞こえたり、「おいしいねー」とお友達同士でニッコリ微笑んでいます。

★体操だいすき★

今日は何にしようかなあ?と曲を選んでいると、みんな集まってきてリクエストしてくれます。「サンサン体操」「アヒルのダンス」「わ～お」はみんなのお気に入り、毎日楽しんで体操しています。

★トイレの様子★

トイレに興味を示す子が増え始め、便座に座る機会を少しずつ増やしています。子ども達の方から「チッチ」と教えてくれる時もあります。トイレでおしっこが出たり、紙パンツが濡れていることを知らせてくれた時は、「やったねー!!」と子どもと一緒に喜んでいきます。

★絵本だいすき★

いつも部屋に置いてある本とは別の絵本を、午睡前の“お楽しみ”として出しています。パジャマに着替えた子から好きな本を選び、お話しの世界を楽しんでから自分の布団に入ります。“のんたん”シリーズが人気です。

— お願い —

寒暖の差が出始める頃です。ダンスの中の衣類の確認をお願いします。

*サイズや記名の確認も併せてお願いいたします。

